

Sortir

Le club house : l'escale incontournable du golf club



Pour une balade sur le parcours, il faut y aller les jours de compétition.



Bordé de verdure, le house club est à l'image des lieux qui l'abritent.



Venez donc y siroter une bière en profitant...

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

Vestiaires, bureaux et, surtout, le restaurant "Saveurs golffiques". C'est le club house. Si les golfeurs s'y attablent le temps de refaire leur parcours ou de se rafraîchir, il est ouvert à tout public et surtout aux curieux désireux de comprendre cette discipline sportive. Et si, pour ce week-end, vous alliez y siroter un verre en vous initiant au langage sélect de ce sport écossais?

DEPUIS la gare routière, ou quelque autre endroit où vous vous trouvez à Libreville, prenez la direction du quartier "IAI". Peu avant cet établissement international de formation supérieure, prendre la route en pavés côté université panafricaine. À quelques mètres, le Golf Club étale sa splendeur. Un parking pour laisser votre véhicule en lieu sûr, pour

ceux qui en ont. Direction : le club house. Au loin, des amateurs avec des clubs de golf en mains, pratiquant leur discipline. «*Quelquefois, ils sont là dès 7 heures*», informe Marie Cécile Poncet, la présidente. Installez-vous maintenant au restaurant, "Saveurs golffiques", et laissez-vous relaxer par la quiétude du site. Admirez ensuite les 35 hectares de verdure couvrant la superficie des lieux : «*Un parcours aux normes internationales*», vante Mme Poncet.

"Saveurs golffiques" fait partie intégrante du club house. Ouvert et baigné de lumière, il laisse passer le vent de part en part. Bordé de verdure, dans une belle harmonie avec le site sur lequel il est construit, le "club house" offre une vue panoramique sur le parcours. Sobre et naturellement élégant.

Vous pourrez y prendre un café ou un jus d'orange, à défaut de quelque chose de plus corsé. Le chef, J.R.,

peut aussi vous concocter un mets d'ici ou d'ailleurs au choix, qui exaltera vos papilles.

Pendant que vous vous laisserez bercer par le calme alentour, vous pourrez siroter votre verre, l'œil sur le "practice" pour voir s'entraîner un amateur de la discipline, qui donne son nom aux lieux. **BALADES SUR LE PARCOURS?*** Pour des balades sur le parcours, attendez les jours de compétition pour contempler toute cette verdure dont la beauté laisse sans voix. Là, le spectacle d'un étang bondé de fleurs de lys. Plus loin, des eucalyptus, des cocotiers, des palmiers, de l'hévéa... plantés pour enjoliver un peu plus les lieux. Ici, des greens...

Mme Poncet veut bien faire une exception et montrer aux reporters de l'Union, la magnificence de l'endroit. À bord d'une voiturette utilitaire, c'est parti pour un tour complet du parcours. «*C'est tondu tous les jours, selon des hauteurs*

bien spécifiques. Cela demande tout un matériel pour entretenir l'espace, les fleurs: des tracteurs, des machines, des Rotofil pour tondre, des râpeaux. Tout ça coûte aussi cher qu'une bonne salle de gymnastique.»

Vous comprenez peut-être pourquoi le golf n'est pas une "affaire de tous". Mais que cela ne vous empêche pas de satisfaire votre curiosité en allant contempler les lieux. D'où l'idée de ce club house sur mesure pour vous accueillir.

D'UN TROU À L'AUTRE* La balade se poursuit. On apprend que le parcours, ce sont 18 trous avec des départs, à chaque fois hommes ou femmes. Des drapeaux avec des numéros indiquent à quel niveau l'on se trouve. Quand vous arrivez au Golf club, au début, la maison vous prête les clubs. On veut s'assurer que vous trouviez le bon swing (mouvement de rotation jambe-bras), que vous l'aimiez (le golf) suffisamment

pour ensuite acheter les vôtres.

Vous payerez ce qu'on appelle un droit de tapis. Et vous voilà membre du golf club. On joue à pied d'un trou à un autre. De quoi satisfaire ceux qui doivent faire des efforts raisonnables. «*Les vétérans, les cardiaques devront donc pouvoir trouver leur compte. Parce c'est quand-même 18 km à pieds sans s'en rendre compte.*»

Retour au house club, un verre d'eau au citron pour la présidente, une limonade et un café pour les reporters de l'Union. Confortablement calés dans les fauteuils, on ressassé ce que les yeux ont vu.

HISTOIRE EN BREF* Pour ce week-end, ne cherchez pas où vous rattraper pour la St-Valentin. Conviez-y votre élu(e), installez-vous et profitez des services offerts par le club house. En repartant, peut-être aurez-vous appris que le Golf club a été créé par des Américains en 1964. Qu'il

s'étendait jusqu'à l'autre côté de la Voie-Express. Que pour avoir ainsi scindé les lieux, le feu président Omar Bongo ondimba avait dédommagé les propriétaires du terrain qu'ils abandonnaient pour la construction de la voie. Que de 9 trous il est passé à 18. Qu'en 2000, la mutation s'est opérée sous la présidence de Marie Cécile Poncet, qui y a fait construire un forage, aménagé des arrosages. Que le Golf club compte 160 membres amateurs de tous horizons, gabonais, coréens, chinois, français, japonais, américains, belges, italiens, espagnols... ainsi qu'une dizaine de professionnels du cru. Sans oublier une école de golf d'une trentaine d'enfants, fierté de la maison.

Pour le reste, vous pourrez y revenir de mardi à dimanche de 7h à 19h 30. Vous serez accueillis avec le même entrain et le même sourire.



... de la verdure chatoyante.



Marie Cécile Poncet, présidente du Golf club de Libreville.